

Le sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage :

Pour: Clément, Mayrand, Emard, Bastien, Drummond, Larivière, Vandelaç, Ménard, Judge.—9.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Macdonald.—18.

Ledit sous-amendement est ainsi rejeté, et

L'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage :

Pour: Emard, Bastien, Larivière, Vandelaç, Macdonald, Ménard, Judge.—7.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal.—20.

Ainsi il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage :

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal.—19.

Contre: Emard, Bastien, Drummond, Larivière, Vandelaç, Macdonald, Ménard, Judge.—8.

Ainsi elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" élargissement de la rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Larivière.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Denys et Plamondon d'installer un moteur électrique.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation l'association de la "Alpha Delta Khi".

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. A. Shinnik de construire une écurie.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Compagnie de Téléphone Bell de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission spéciale composée de représentants des quartiers où se trouvent situées les rues sur lesquelles le Compagnie de Téléphone Bell désire planter des poteaux, à savoir MM. l'échevins Macdonald, Vandelaç, Ward, Blumenthal, Turcot, Drummond, Mayrand, Larivière, Judge et Emard.

28.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de payer un compte de \$308.50 du par le département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que la Commission Spéciale d'Enquête nommée le 20 mai 1912 pour faire rapport sur certains comptes en souffrance soit autorisée à faire une enquête au sujet du compte actuel dont le paiement est recommandé dans le rapport maintenant devant le Conseil.

29.—Du Bureau des Commissaires,

(a) A l'effet d'acheter certaine propriété de M. W. J. Marshall "re" élargissement de la rue de la Montagne.

(b) Pour acheter certaine propriété de M. F. Langlois "re" élargissement de la rue de la Montagne.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

3.—Du Bureau des Commissaires, pour appliquer un certain montant aux dépenses de la délégation à Ottawa.

The vote being taken on the said sub-amendment, the Council divided:

Yeas: Clément, Mayrand, Emard, Bastien, Drummond, Larivière, Vandelaç, Ménard, Judge.—9.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Macdonald.—18.

So it passed in the negative.

The amendment being put, the Council divided:

Yeas: Emard, Bastien, Larivière, Vandelaç, Macdonald, Ménard, Judge.—7.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal.—20.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal.—19.

Nays: Emard, Bastien, Drummond, Larivière, Vandelaç, Macdonald, Ménard, Judge.—8.

So it was carried and.

Resolved: Accordingly.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" widening of Notre-Dame St. East.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Larivière.

24.—From Board of Commissioners, to allow Messrs Denys and Plamondon to erect an electric motor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to incorporate the Alpha Delta Khi Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. A. Shinnik to construct a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Tel. Co. to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of the representatives of the differends wards in which are situated the streets in which the Bell Telephone Co. desire to erect poles, viz:

Aldermen Macdonald, Vandelaç, Ward, Blumenthal, Turcot, Drummond, Mayrand, Larivière, Judge and Emard.

28.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$308.50 due by the Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Special Committee of Investigation appointed on the 20th May 1912 to report upon certain outstanding accounts be authorized to investigate the present account, payment of which is recommended in the report now before the Council.

29.—From Board of Commissioners

(a) To purchase a certain property from Mr. W. J. Marshall "re" widening of Mountain St.

(b) To purchase a certain property from Mr. P. Langlois "re" widening of Mountain St.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

30.—From Board of Commissioners to apply a certain amount to delegation to Ottawa.